

News from Hatsutani Chizue

Hatsutani Chizue : A member of Mobera City Assembly

平成20年4月から 新しい健診・保健指導が始まります！

メタボリックシンドロームを主眼とした
新しい健康診断



12月議会・議場にて質問

新しい年を迎える皆様、お健やかに佳き新春をお過ごしの事とお慶び申し上げます。
今年も変わらぬご支援、ご鞭撻の程、宜しくお願ひ申し上げます。

今年度から、メタボリックシンドロームいわゆる内脂肪症候群を主眼とした新しい健康診断である「特定健診・特定保健指導」が始まります。

これまで市が40歳以上を対象に実施している『基本健康診査』は、平成20年4月に施行される「高齢者の医療の確保に関する法律」により、「市」が「住民の老後における健康保持のため」に実施していた基本健康診査から、「医療保険者」が「生活習慣病予防のため」に行う『特定健康診査』に変わります。

各医療保険者が「特定健診・特定保健指導」の実施義務を負う事となります。

皆さんの「医療保険者」とは、健康保険証を発行している機関の事で、健康保険証に記入されていますのでご確認ください。例えば、大企業の会社員やそのご家族の場合は「○○健康保険組合」・中小企業の会社員やそのご家族は「政管健保」・自営業や退職者のさんは「国民健康保険」という人が多いようです。

また、75歳以上のさんは平成20年度から新たに創設される「千葉県後期高齢者医療広域連合」となります。この広域連合は健診等を市町村に委託する方針を示しており、これを受けた茂原市は実施をしていきたいとしております。

これに伴い茂原市では40歳から74歳までの国民健康保険の加入者の皆さんを対象に特定健診・保健指導をする事となります。特定健康診査については長生郡市7市町村が地元医師会に委託する事としており、実施形態等の協議は終了し、現在日程及び委託料について最終調整に入っている所です。特定保健指導については、平成20年度は委託をしないで市の専門職が行う事にしており所用の準備を進めている所です。また、その他の健診・各種がん検診は今まで通り行います。

皆さん、是非、特定健康診査を受けに行って下さい。



はつたに ちづえ

特集:平成19年12月議会から

平成19年第4回定例会（12月6日から21日までの会期16日間）において私が行った一般質問を取り上げます。

● 学校教育施設の耐震化について

Q 市内学校教育施設は子ども達の学びの場・生活の場であると同時に地域の防災拠点として重要な施設であるが、茂原市の耐震化率は48.8%と国・県の平均より下回っている。今後、耐震計画を立てて進める事が、何としても必要と思うが当局の見解を伺います。

A 現在、平成18年度に行った耐震化優先度調査の結果に基づき、優先度ランクの高かった東中・本納中・茂原小・茂原中の8棟につき耐震診断を発注しており、今後、この診断結果により耐震補強工事・建て替え等の必要性が生じた場合は計画的な改修等を速やかに検討する。

● 学校教育施設の改修について

Q 市内学校教育施設は老朽化が著しく、適時に改修を行わないと老朽化が進み、改修経費も増えてしまうのではないかと思われます。また、子ども達の学校生活にも支障をきたすのではないかと危惧いたします。当局は学校施設の現状をどのように認識しているのか伺います。

A 各学校等の要望等を参考にしながら限られた予算の中で、学校生活に支障のきたす恐れるある物から優先的に対応している。今後も小破修理等を有効に活用しながら、又、耐震補強等を合わせた大規模改造工事も視野に入れ、多くの要望に答えられるよう改善を図って行きたい。

● 駅前再開発ビル6階の賃貸借料について

Q 平成19年度は賃料232万円余・共益費241万円余と合わせて474万円余と年額5千6百万余の賃貸借料を支払っています。再開発ビルの床借り上げは、平成19年度末には契約更新の時期を迎ますが、来年度の契約の賃貸借料はどの程度の減額で契約更新を行う予定なのか。また、床借り上げの面積など契約の変更等はないのか伺います。

A 床借り上げ料については平成19年度に119万円の減額をした。平成20年度の賃貸借料については、現在、交渉を重ねており、契約更新にあたっては更なる減額となるよう最大限の努力をして参る。

● 茂原駅のエレベーター設置について

Q 茂原駅は外房の中核駅として一日、約2万4千人の乗降客が利用しており、駅へのエレベーターの設置は市民要望の高い事業です。階段の利用が困難な方が支障なく駅を利用していくため、車椅子対応型のエレベーターを設置する事が望ましいと思われます。先の6月議会において、市長から財政状況が大変厳しく、大変負担がかかるので、その辺を検討しながらJRと協議して一日も早く設置したい旨のお話がありました。その後、JRとの協議に新たな進展があったのかどうか。あったとすれば設置時期はいつ頃なのかお伺いします。

A JR東日本では2010年までに、主要の駅のバリアーフリー化を進めるという方針になっている。茂原市では平成12年の3月にエスカレーターを設置し、早いバリアーフリー化に努めている所である。当時はエスカレーターの関係からエレベーター設置はできない状況であったが小型開発により可能となった。現在は設置の時期などについて協議を行っている状態で、地元負担もあるので、財政状況を見極めながら出来るだけ早い時期に設置へと努めて参りたい。

はつたにちづえ公式サイトのお知らせ

はつたにちづえの公式ホームページを平成13年8月に開設しました。

「ちづえだより」で伝えきれない情報はこちらに掲載しています。

アドレスは <http://www.chizue.jp/> です。この他、ヤフー検索エンジンで「はつたに」と入力して探すことができます。


Powered by Internet